

Schule am Hang



Viele Frankfurter Schulen sind in die Jahre gekommen und müssen dringend für zeitgemäße Bildungsanforderungen fit gemacht werden – so auch die „Schule am Hang“ im Frankfurter Stadtteil Bergen-Enkheim. Verteilt auf vier Gebäude, die sich um grüne Innenhöfe gruppieren, wurden 2.057 qm Unterrichtsraum an der Barbarossastraße geschaffen, die in den kommenden drei Jahren der Sanierung als Interims-Schule dienen werden.

Schule am Hang
DE 60388 Frankfurt

Ressourcen

140 Container

Größe

2057 m² BGF

Bauzeit

18 Wochen
